

Courir à l'ancienne

La Meute a été longtemps la seule écurie de Suisse à aligner régulièrement des pilotes dans des courses de voitures anciennes. Cette discipline connaît actuellement un développement considérable dans toute l'Europe et les possibilités de courir sont chaque année plus nombreuses, soit en rallies, courses de côte ou en circuit.

En Suisse, bien qu'avec un certain retard sur les pays voisins, ce sport est également en plein essor et un " Gruppe Historischer Sportfahrzeuge " s'est créé récemment à Berne pour promouvoir cette discipline dans notre pays et notre Ecurie est en contact constant avec ce groupement. En 1980, plusieurs épreuves seront organisées sur le territoire helvétique.

Les courses de voitures anciennes sont reconnues et réglementées par la F.I.A. et une licence spéciale ("H") est délivrée par l'A.C.S. Les véhicules sont classés par âge et genre (GT, Sport protos et course) et actuellement, seules les voitures construites avant 1960 sont admises à courir (certains organisateurs acceptant même des voitures construites jusqu'en 1965).

L'équipe des voitures anciennes de La Meute donne volontiers toutes les informations sur cette branche du sport automobile et peut être contactée tous les mardi soir dès 20.30h au local de notre Ecurie (angle rue des Sources - rue du Petit-Salève, Genève)

